

Comisión Para la Defensa y Promoción de la Competencia Mes de actualización: del 01 al 30 de junio 2019

En el marco de los principios de transparencia, eficiencia y rendición de cuentas, la Comisión Para la Defensa y Promoción de la Competencia, tiene a bien informar a la ciudadanía lo siguiente:

- Proyectos de infraestructura: la CDPC no ha desarrollado ni se encuentra desarrollando ningún proyecto de infraestructura, desde su creación hasta la fecha, como tampoco es parte de su quehacer institucional.
- 2. **Contrataciones**: sin contrataciones realizadas en el presente mes.
- 3. **Fideicomiso:** No obstante la CDPC está incluida en el PCM que refiere al Centro Cívico Gubernamental, la CDPC no forma parte del fideicomiso.
- 4. **Subastas:** no se han realizado subastas de ninguna naturaleza.
- 5. Inversión financiera: la Comisión para la Defensa y Promoción de la Competencia, no ha realizado inversiones financieras de ninguna naturaleza, desde su creación hasta la fecha.
- 6. Subasta de obras: Ninguna subasta realizada.
- 7. Licitaciones: No se iniciaron procesos licitatorios en el presente mes.



CON LA COMPETENCIA GANAMOS TODOS: LAS EMPRESAS, LOS CONSUMIDORES Y EL PAÍS